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第 33回 家族と専門家の交流会に参加 

年 2回のペースで行われて来た「交流会」

も 33回を迎えました。 

今回は、「退院促進事業に関わる中で見

えてきたこと」と題して、金川洋輔氏（精神保

健福祉士・サポートセンターきぬた）の講演

がありました。午前中は、家族の皆さまから事

前に頂いた質問に白石先生を中心に、参加して

いる専門家がお応えする形式になっています。

ここで、少し紹介します。 

薬の動向 

・エビリファイの後継品の「ＯＰＣ－３４６１２」が

開発中です。アカシジア・落ち着きのなさ・不

眠などの副作用の軽減が期待されていま

す。 

・抑肝散と言う漢方薬が統合失調症の領域

でも有用性の検討がなされています。 

新しい診断の話題 

・光トポグラフィー検査―以前より、統合失調

症患者は、前頭葉の不活発が指摘されてま

したが、この検査は、脳のヘモグラフィンの状

態を見て、細胞活性の具合を見る検査法で

です。しかし、状態を見るのであって、病気を

見ているわけではないとの批判があります。 

・ＤＩＳＣ１遺伝子は、統合失調症の人に多く

みられる遺伝子と話題になってる。しかし、１：

１の対応でない。こういった研究の積み重ね

上で、病気の遺伝的な面も明らかになってく

るだろう。 

その他、定番のタバコの問題、無年金の問題

→特別障害給付金制度などの質問が出てい

ました。最後に金川さんが、退院促進事業を

通じて信念にしていること、「退院出来ない事

例はない。」との思いを当ピアホームとしても

肝に銘じて行きたいと思います。 

 

西川さん卒業・送る言葉（続き） 

西川さん、卒業おめでとう！ 

確か、私と一緒にピアホームにいた期間は、

1年半位でしたね。22年のお正月に、千田さん

の差し入れで、一緒に年越しソバを食べた思い

出をよく覚えていますよ。その頃はよく喫煙所で

タバコを吸いながら雑談していたね。懐かしい

です。 

短い文章だけど、また、会う機会があったら、

是非、ピアホームに来て下さい。 

Ｐ.Ｓ. 人のことは言えないけど、パチンコもいい

けど、生活に困らない程度にね。 

中山鐘一 

西川さん、ピアホームⅠ卒業おめでとうござい

ます！ 

毎朝、8時頃に作業所に向かって歩いて行

ってる姿を見て、すごいなあと見送っていまし

た。 

マイペースなところは、見習いたいと思って

いました。もう少し、お話しを沢山できれば良か

ったなと思っています。これからも、深酒には気

をつけて、マイペースで暮らして下さい。 

上田正義 

 

６月の行事 

＜６月２日＞スポーツの夕べ 

＜６月３０日＞ボランティアとけん玉・スポーツ 

 

 


